

*Le chef de l'État cubain félicite
Ciego de Ávila pour avoir
remporté le siège du 26 juillet
(+Post)*

CIEGO DE ÁVILA

Sede del 26 de Julio

¡Felicidades!



0

La Havane, 13 juin (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste cubain (CCPCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a félicité vendredi la province centrale de Ciego de Ávila pour avoir obtenu l'organisation de la cérémonie nationale du 26 juillet, Jour de la rébellion nationale.

« Elle l'a mérité grâce aux efforts, à la persévérance et au talent de son peuple », a déclaré le dignitaire sur son compte du réseau social X.

Il a également adressé « une accolade aux habitants de Sancti Spíritus et de Guantánamo, qui se sont également distingués dans des situations très complexes. Que leurs exemples soient reproduits dans toute Cuba », a souligné Diaz-Canel.

À l'occasion du 72e anniversaire de l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, le Bureau politique du CCPCC a décidé d'attribuer le siège de la cérémonie nationale centrale, le 26 juillet prochain, à la province de Ciego de Ávila.

Ce territoire maintient une stabilité dans l'accomplissement des principales tâches dans les domaines économique, politique et social, à laquelle a contribué le système de travail et de coordination des structures du Parti et du gouvernement avec le peuple, où se distingue la participation active des nouvelles générations comme expression de continuité. (Sources : @DiazCanelB et ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384982-le-chef-de-letat-cubain-felicite-ciego-de-avila-pour-avoir-remporte-le-siege-du-26-juillet-post>



Radio Habana Cuba